

Wujud Peduli Kepada Warganya Polisi Lingkungan Batu Rujung Lakukan Sambang Duka

Syafruddin Adi - MATARAM.KAMPAI.CO.ID

May 17, 2023 - 13:01



Mataram NTB - Sebagai wujud nyata kepedulian dan simpati kepada sesama personel Polisi Lingkungan Aipda Ketut Gede Sastrawan, SH melaksanakan kegiatan sambang duka ke rumah warga yang meninggal dunia bertempat di Jalan Sapta Pesona, Lingkungan Baru Rujung, Kelurahan Pagutan Barat,

Kecamatan Mataram. Rabu, (17/05/2023)

Tampak Polisi Lingkungan Aipda Ketut Gede Sastrawan, SH menunjukkan kepeduliannya atas meninggal warganya yang diketahui berinisial IWS, 54 tahun karena akibat percobaan bunuh diri dan meninggal dunia saat perawatan di RSUD Kota Mataram.

" Sebagai Polisi Lingkungan dan Bhabinkamtibmas jajaran Polsek Mataram turut berbelasungkawa, semoga almarhum diterima disisi-Nya, diampuni segala dosanya dan keluarga diberikan ketabahan serta menerima ikhlas kepergian almarhum, kata Aipda Ketut Gede

Menurutnya sebagai Polisi Lingkungan ini menunjukkan adanya rasa kepedulian Anggota Polri kepada warga masyarakat. Bukan hanya terikat dengan kewajibannya sebagai pemelihara kamtibmas namun juga sebagai satu kewajiban untuk hadir melayat atau sambang duka.

Disamping itu juga membantu rangkaian kegiatan prosesi Upacara Proses Simpan Geni di Setra Pagutan pada hari ini rencana pada pukul 13.30 Wita, terangnya

Ia menjelaskan dari keterangan saksi-saksi bahwa kejadian pada hari Kamis 17 Mei 2023 sekitar pukul.00.00 wita korban teriak-teriak takut mati yang ditenangkan oleh istrinya dan sekitar pukul.04.00 wita kembali istri mendengar suara teriakan korban serta melihat mengambil sesuatu didalam laci ternyata di ulu hati korban sudah tertancap pisau dan banyak keluar darah, ungkap Aipda Ketut

Korban IWS dibawa langsung oleh keluarganya ke RSUD Kota Mataram dan korban sempat mendapat perawatan namun karena kondisi korban lemah dan akhirnya korban tidak bisa diselamatkan dan dinyatakan meninggal dunia pada pukul. 06.09 wita, ucapnya

Lebih lanjut Aipda Ketut juga mengatakan atas peristiwa tersebut pihak keluarga korban menerima dan tidak keberatan serta ikhlas dengan kematian korban, semoga ini menjadi pelajaran kita bersama-sama.

Aipda Ketut juga mengimbau kepada warga masyarakat tentang keberadaan Polisi Lingkungan sambil memberikan pesan Kamtibmas serta selalu saling peduli terhadap warga terutama keluarga kita sendiri ", pungkasnya. (Adb)